



EL PENYISTA

www.penyervalenciacf.com

REVISTA OFICIAL AGRUPACIO DE PENYES VALENCIANISTES · DICIEMBRE 2008



TOTS A UNA

ENTREVISTA JUAN MATA · PEÑA GUIRI-LONDRES (VALENCIANISMO SIN FRONTERAS) · PEÑA VALENCIANISTA EL MASCLLET BLANC I NEGRE DE CATARROJA · ACTUALIDAD CHE · CENAS PREPARTIDO DE LOS JUEVES · POSTER DE CARLETO · DIMENSIÓN HISTÓRICA · VIAJANDO CON EL VCF · ACTUALIDAD PEÑAS ·



digitel

Instalaciones Telefónicas

Te INVITAMOS a Mcdonald's

**SI CONTRATAS O COMPRAS* EN DIGITEL
TE INVITAMOS A MCDONALD'S**

**¡VEN Y PREGUNTA!
porque además podemos invitar
también a tu familia y amigos.**



i'm lovin'it

* Por cualquier tipo de contratación, portabilidad, alta, Pack prepago, canje de terminales, Adsl, Imagenio, y en compra de accesorios superior a 15 €.

GANDÍA

Avda. Valencia, 41
Tel. 96 287 47 47
Fax 96 296 04 62

Magistrado Catralá, 16
Tel. 96 296 59 36

Paseo Germanías, 77
Tel. 96 296 59 38

Mayor, 33
Tel. 96 296 62 60
Fax 96 296 62 61

SUECA

Avda. Bernardo Aliño, 43
Tel. 96 171 80 15

XÁTIVA

Alameda Jaume I, 20
Tel. 96 228 80 21

ALZIRA

Calderón de la Barca, 5
Tel. 96 245 51 34

OLIVA

Paseo Luis Vives, 21
Tel. 96 296 37 58

JUAN MATA :

“LA AFICIÓN CHE ES UNA DE LAS MEJORES DE ESPAÑA”



A sus 20 años se ha erigido en uno de los referentes de la delantera valencianista. Su calidad, su técnica y sus precisos regatees junto a su acierto de cara al gol le han convertido en uno de los jugadores preferidos de la afición. A sus dotes deportivas, Mata suma simpatía y humildad, un cóctel perfecto para esperar el futuro con optimismo.

Su primer contacto con el balón lo tuvo de niño en Asturias, en el Masaveu CF y poco después lo hizo en el Juventud Estadio. A las 12 años llega al Real Oviedo, donde jugaba su padre tras haber pasado por la UD Salamanca y Burgos CF. A

los 15 ficha por las categorías inferiores del Real Madrid y tres años después llega al Valencia CF.

Ha estado nominado para el Golden Boy (premio que concede el diario italiano Tuttosport al jugador menor de 21 años que más haya destacado) junto a los españoles

Capel, Busquets y Bojan. Apenas puede dormir después de cada partido y su máxima aspiración es ayudar en todo lo que pueda y seguir aprendiendo. Cuando no entrena ni juega, le gusta estar con sus amigos, entre los que se encuentran Lombán, Villa, Alexis y Silva.

¿EN QUÉ MOMENTO PROFESIONAL TE ENCUENTRAS?

“Bastante bueno, lo cierto es que acabé la temporada pasada muy bien, mejor de lo que habría pensado, y también he empezado muy bien ésta”.

¿CÓMO VALORAS LOS CAMBIOS PRODUCIDOS EN EL CLUB?

“Muy positivos. Pienso que ahora hay más estabilidad en la dirección del club, que es algo fundamental para que todo funcione bien. Además, estamos seguros de que todo saldrá bien también en la parcela económica”.

¿CÓMO VES EL EQUIPO?

“Bien, pienso que, a pesar de algún tropiezo, estamos demostrando mucha regularidad para estar al final entre los mejores. Lo importante es trabajar igual para seguir mejorando”.

¿QUÉ DESTACARÍAS DE EMERY?

“Es un entrenador que está haciendo un gran trabajo. Habla mucho con el jugador, sabe transmitir muy bien sus ideas y su ilusión y, sobre todo, la humildad que quiere en el grupo”.

¿QUÉ TÍTULO TE HARÍA MÁS ILUSIÓN GANAR?

“En mi carrera, sin duda, la Liga de Campeones, pero la Liga también me parece un título increíble”.

¿EN LAS TRES TEMPORADAS QUE LLEVAS CON EL VCF, CUAL HA SIDO TU MAYOR ALEGRÍA?

“El título de Copa del Rey, sobre todo, y también la primera convocatoria con la Selección absoluta”.

¿Y TU MAYOR DESILUSIÓN?

“Los pocos minutos de los que disfruté al principio, cuando llegué al Valencia”.

¿QUÉ TAL TE LAS APAÑAS AQUÍ SOLO EN VALENCIA?

“Muy bien, es una ciudad que me encanta y, además, ya llevaba años viviendo fuera de casa de mis padres”.

¿COCINAS TÚ?, ¿QUÉ TIPO DE PLATOS SUELES PREPARARTE?. ¿SERÍAS CAPAZ DE DARNOS LA RECETA DE TU PLATO PREFERIDO?

“Sí, lo intento. Sobre todo, pasta y carne. Mi especialidad son unos



escalopines con queso pero la fórmula es secreta”.

¿PAELLA O FABADA?

“Fabada, aunque también me gusta mucho la paella...”

¿HAS TENIDO OPORTUNIDAD DE CONOCER LA CIUDAD?. ¿ALGÚN RINCONCITO ESPECIAL?

“Sí, me encuentro ya perfectamente adaptado. Me gusta mucho la zona de la Ciudad de las Artes y las Ciencias, las zonas comerciales del centro y, por ejemplo, la Albufera. Es un sitio precioso”.

¿CONQUISTADOR O CONQUISTADO?

“Conquistado, creo yo...”

¿TE GUSTAN LAS FALLAS?

“Por supuesto, ya tenía mucha curiosidad por todo lo que había visto y oído y no me defraudaron, todo lo contrario. El ambiente es espectacular”.

¿QUÉ OTRO DEPORTE TE GUSTA PRACTICAR ADEMÁS DEL FÚTBOL?

“Tenis y pin-pong”.

SI TUVIERAS QUE DARLE LAS GRACIAS A ALGUIEN, ¿A QUIÉN SE LAS DARÍAS?

“A mis padres, sin duda, por todo lo que han hecho por mí en mi vida. A mi familia, en general, por todo su apoyo”.

¿QUÉ OPINAS SOBRE LA AFICIÓN VALENCIANISTA Y LA AGRUPACIÓN DE PEÑAS?

“Cuando estaba en Asturias y en Madrid ya la tenía como una de las mejores aficiones de España y esa sensación se ha confirmado con creces. Creo que el papel de la Agrupación para hacer crecer todavía más esa afición es muy importante. El apoyo de la gente es algo fundamental para el futbolista”.

UN DESEO PARA EL 2009

“Salud, lo primordial, y, en lo futbolístico, me conformo con que sea igual de bueno para mí que 2008...”



TRAYECTORIA

2001-2004:
Categorías inferiores del Real Oviedo

2004-2006:
Categorías inferiores del Real Madrid

2006-2007:
Real Madrid Castilla

2007:
Valencia CF

PALMARÉS

- 2006: Campeón de Europa Sub-19
- 2008: Campeón de la Copa del Rey

FICHA PERSONAL

Nombre: Juan Manuel Mata García

Nacimiento: 28 de abril de 1988

Lugar: Burgos

Posición: Mediapunta

Año del debut: 2006



VALENCIANISTAS POR EL MUNDO

LA NUEVA BANDERA QUE VIAJA POR TODAS PARTES CON NOSOTROS



FUNDADORES - JOSEMI MAÑEZ GOMEZ Y ANTONIO VAZQUEZ ADUA



PENYA VA DE BO SECCION LONDRES



PRIMEROS MIEMBROS DE LA PENYA



LA CENA DEL 5 ANIVERSARIO DE LA PENYA GUIRI, ABRIL 2007



LA CENA DEL 5 ANIVERSARIO DE LA PENYA GUIRI, ABRIL 2007



TRISTAN WHITE (FUNDADOR DE CHE-UK), JOHN MURPHY (MIEMBRO IRLANDES) Y ANDY JACKSON (EL INGLÉS MAS VETERANO DE LA PENYA)

PENYA GUIRI-LONDRES VALENCIANIS

En 1996, entre un grupo de amigos valencianos formamos La Peña Guiri con el objetivo en principio de apoyar a la selección española durante la Eurocopa '96 celebrada en nuestro país natal, el Reino Unido. En 1998 con motivo de un Liverpool-Valencia nació la escisión de la Peña Va De Bo. Esta sección de la Peña de Alginet se fraguó entre valencianistas de corazón y valencianos de sangre, que nacimos en territorio británico debido a la emigración de nuestras respectivas familias, pero sintiendo profundamente el valencianismo. Es también cuando a partir de entonces empezamos a ser conocidos como los Guiris. Antonio Vázquez Adua y José Miguel "Josemi" Mañez Gomez (Yo) fundadores de la Peña, seguimos el progreso por Europa de nuestro equipo el Valencia CF (como en anteriores viajes a Nantes y Karlsruher), sin incluir obviamente todos los partidos en Mestalla coincidiendo con las vacaciones familiares.

Coincidiendo con el auge deportivo del Valencia en competiciones europeas, seguimos acompañando al equipo por media Europa (Inglaterra, Escocia, Alemania, Holanda, Francia, Italia, Suecia, Noruega, etc) y por supuesto, en todas las finales de la Champions, Recopas, Supercopas y Copas del Rey (menos la de Sevilla contra el At.Madrid, ya que fue el mismo día que me case, 26 de Junio 1999), uniéndose a ella todos los amigos y familiares valencianos que conocíamos residentes en Londres, y poco a poco se van sumando cada vez mas, partido tras partido, haciendo crecer la Peña.

En septiembre de 2000, registramos oficialmente La Peña Guiri de Londres, y coincidiendo con el partido de Liga de Campeones Arsenal-Valencia la Peña es inaugurada por Jaime Orti. A partir de entonces es cuando Che UK, un grupo formado a través del internet por Tristan White se une a nosotros, haciendo de nuestra peña una de las mas internacionales contando con socios repartidos no solo por el Reino Unido e Irlanda, sino también Finlandia, Malasia, Republica Checa, Suecia, Alemania y Estados Unidos.

SEDE - ACTOS:

Gracias a la amistad con varios establecimientos, tenemos a nuestra disposición la mayoría de los partidos del Valencia en directo por televisión. El principal de ellos es La Terraza, un Bar/Restaurante situado al sur de Londres en Clapham North, donde nos encontraran la mayoría de las veces aprovechando un buen plato de pulpo o chipirones, a veces los dos, así como cualquier otro plato español, todos buenos. Aquí siempre tienen y tenemos las puertas abiertas a todo aquel que visite Londres y quiera disfrutar conjuntamente con nuestro Valencia, aunque no siempre se puede reunir a tantos como quisiéramos, por razones de distancia. Es el mismo local donde se celebró el 5º aniversario de nuestra peña, que contó con la presencia del entonces presidente Juan Soler y varios miembros de la directiva además de Jaume Part, un gran amigo.

Y gracias al internet y a través del webmail Che-UK creado por Tristan White, la peña está continuamente en



Miembros de la Penya en Göteborg Final Copa Uefa 2004



Miembros de la Penya en Madrid Final Copa del Rey 2008



Miembros de la Penya en Madrid Final Copa del Rey 2008



La Terraza (020) 7737 4066 - 27 Bedford Road, Clapham North - London SW4



John Murphy y Yo



La Penya GuiRI Football Club: **2ª Fila:** Josemi Mañez, Antonio Vázquez, Sam Ironside, Kenneth Ironside, Enrique Novella, Carlos Montoya, Dave Cortes, Yoston Montoya, Matt Marris, Miguel Belda, y Vicente Avinyó. - **1ª Fila:** Jose Avinyó, Guillermo Lloret, David Bellver, Paco Gutierrez, Josep Quilis, Dominic Adamson, Jorge Sans y Cesar Cortes



Mis hijas . . Monica, Pepe y Beatriz

SMO SIN FRONTERAS

contacto con todos sus miembros, creando debates de todo tipo y en especial sobre asuntos corrientes. Desde aquí ofrecemos a todo aquel que se quiera registrar con la penya un servicio particular, y así hacer uso del estado oficial de la penya para facilitar la reserva de entradas, organizar viajes e igual como todo lo que tiene que ver con la Agrupación, el Valencia y obviamente la penya misma. También tenemos una pagina en Facebook.

Hemos formado también, aunque no tan profesionalmente, un equipo de fútbol: Penya GuiRI F.C. Aunque hasta ahora solo hemos disfrutado de un partido juntos contra uno formado por seguidores del Chelsea (equipo adoptivo), coincidiendo con el partido de la Champions. Tenemos previsto organizar mas partidos con equipos de fans que coincidan con el nuestro en competiciones europeas, y declararse "UEFANS" Champions!!! Y así poder promocionar la deportividad y el valencianismo, ya que aquí todavía (aunque no tanto como antes) se considera al Madrid y el Barça como los únicos dos equipos en España.

Nos consideramos una penya grande y única, y nuestra mayor motivación es apoyar al Valencia donde sea y como sea. Gracias a la fama y tradición de los ingleses por el fútbol, tenemos lazos de cordialidad con otras peñas, en especial Gol Gran y Yomus, a las cuales algunos pertenecemos.

José Miguel "Josemi" Mañez Gomez



PRESIDENTE: José Miguel Máñez Gómez
FUNDADORES: José Miguel Máñez Gómez y Antonio Vázquez Adua
VICE-PRESIDENTE: TRISTÁN WHITE
SECRETARIA: MARÍA CORTES
VOCALOS: ANDY JACKSON, ALFONSO LÓPEZ, FRANCISCA BRITTO, SILVIA LATORRE y MANUEL MANRIQUE
NÚMERO AGROPACIÓN: 600
SOCIOS: 82 OFICIALMENTE INSCRITOS PERO CONTAMOS CON MAS DE 200 REPARTIDOS POR TODO EL MUNDO.
NÚMERO MÓVIL: 00 44 7967 646 886
CORREO ELECTRONICO: penya@guiri.co.uk
PAGINA WEB: www.guiri.co.uk (todavía sin acabar)
OTROS LINKS:
<http://www.facebook.com/group.php?gid=4065221553&ref=ts>
<http://sports.groups.yahoo.com/group/che-uk/>



ASI NACIÓ MI PEÑA

Tras conseguir la Liga en mayo del 2004, conseguimos crear la asociación "El Masplet Blanc i Negre", formada por un grupo de amigos valencianistas, que quedaban siempre para ver nuestro Valencia CF. El motivo de ponerle este nombre a la peña fue el mezclar la tradición fallera con el Valencia CF.

Asi pues la asociación tuvo su primera reunión oficial el 3 de Mayo de 2004, donde se aprobaron los estatutos de la peña.

Los socios fundadores fueron: Paco Alos, Pepe Guillem, Paco "El Viu" y J.A.Torrente.

Durante los primeros años apenas tuvimos funcionamiento, pero siempre que era posible viajábamos para

ver a nuestro equipo, particularmente a Vallecas, Murcia y Zaragoza.

En septiembre de 2006, nos juntamos dos grupos de amigos y decidimos poner en marcha la peña, que para esas fechas ya estaba integrada por 20 socios, y tan solo un mes más tarde nuestra peña ya formaba parte de la Agrupación de Peñas Valencianistas.

Durante esa misma temporada realizamos viajes para ver el Valencia CF a Tarragona y al Bernabeu, ambos viajes con autobús lleno, y también en coches fuimos a ver el derbi contra el Levante.

Además creamos nuestras prendas propias, como la sudadera, el polo de verano y la camiseta Territorio CHEmpions.

Durante la temporada 07/08 realizamos numerosas actividades como cenas, partidos de fútbol 7, viajes, etc. Desde el mes de enero de este año contamos con un local propio, de alquiler, en la calle San Pere, 7 de Catarroja, donde nos reunimos para hablar, cenar, jugar al truco o al parchís y ver los partidos del Valencia CF.

Para la presente temporada tenemos previsto realizar viajes a Barcelona, Villarreal y depende del horario, a Gijón o Santander.

En la actualidad, nuestra peña esta formada por 30 socios, la mayoría de ellos gente joven, con mucha ilusión de hacer una gran peña valencianista. El socio más joven es Juan Miguel Folch Cordero, nacido el pasado 23 de noviembre. Nuestro deseo es que se apunte mucha más gente a nuestra peña para crecer en valencianismo y poder realizar muchas más actividades.

Paco Martínez



Nº de Peña: 730
Nº de Socios: 30
Web: www.elmascletblancinegre.com
Mail: mascletblancinegre@hotmail.com
DIRECTIVA:
Presidente: Feo. Miguel Martínez Alos
Vicepresidente: Juan Antonio Torrente Bacete
Tesorero: Vicente Soler Puchades
Secretario: Vicente Bernat Redolat
Vocal-Publicidad: María Elvira Pérez Albiñana
Vocal-Relaciones Publicas: Vicente Raga Millan
Vocal-Eventos: Vicente Duet Villaescusa



LA NUEVA IMÁGEN DEL VALENCIA CF

Por primera vez en su historia, Loewe diseña los trajes oficiales de un club de fútbol, el Valencia, que para la temporada 08/09 ha decidido apostar por la firma sinónimo de elegancia y contemporaneidad para renovar la imagen de la primera plantilla del club.



El traje de chaqueta, hecho a medida, es entallado, de dos botones, en ojo de perdiz gris oscuro. La camisa blanca, de cuello St. James, contrasta con la corbata en seda Jacquard a rayas verticales blancas y negras, los colores del Valencia C.F.. Completan el traje un cinturón reversible en piel negra y marrón, una bufanda de seda negra y una gabardina tres cuartos, con cierre de botones en tejido tecnológico negro, un material ligero y que no se arruga.

Los jugadores dispondrán también de un bolso todo terreno en piel negra, de tamaño grande o mediano, de

la colección Long Play, con una bandolera ajustable también en negro, para poder llevar cómodamente.

El traje se presentó a los medios el 25 de noviembre en el hotel Westin en una ceremonia oficiada por el Presidente del Valencia CF, la Directora Comercial de Loewe, la Directora de Relaciones Públicas de Loewe y una representación de jugadores del primer equipo vestidos con los trajes de Loewe. El uniforme oficial del Valencia CF se estrenó por primera vez en el partido de LIGA contra el Barcelona CF el pasado sábado 6 de diciembre.

UN AFICIONADO ESPECIAL

Juan Urdangarín, hijo de los Duques de Palma y nieto del Rey, puso de manifiesto sus simpatías por el Valencia CF del que es gran aficionado. Acompañado de su padre, Iñaki Urdangarín, aprovechó la visita del equipo che a Barcelona para visitar a la expedición valencianita y conocer a sus jugadores, especialmente a David Villa que es su preferido. El presidente Vicente Soriano recibió a los visitantes y les presentó a los jugadores, cuerpo técnico y consejeros presentes. Tras hablar durante algunos minutos, todos se fotografiaron juntos. El club obsequió al hijo de la Infanta D^a Cristina con una camiseta oficial firmada por todos los futbolistas desplazados a la ciudad condal.



FUNDACIÓ VCF

CAMPUS NAVIDAD FUNDACIÓ VCF

ALMENARA 26-30 DICIEMBRE 2008

PLAZAS LIMITADAS

www.fundacionvalenciacf.org

902 92 96 97

COLECCIÓN OFICIAL DE CROMOS

LIGA

ESCUELA FÚTBOL 7 VCF

Fundació VCF 08/09

VALENCIA C.F.

SUPER

R&O

JUEVES: CENAS PREPARTIDO

Ya sabéis que la AGRUPACIÓN tiene abierta la invitación a todas las Peñas y peñistas valencianistas los jueves de las semanas que juega nuestro VALENCIA CF, en los locales que tiene bajo las gradas del propio estadio de Mestalla. Son cenas prepartido donde de puede vivir con toda intensidad el sentimiento valencianista.

Además los semanas que juega en casa el conjunto "che" está el aliciente que viene a estas reuniones un jugador del VCF con el cual se establece un amigable y curioso coloquio. Hay sorteo de camisetas, entradas y por supuesto el jugador atiende también las peticiones de autógrafos, dedicatorias y fotografías.

Esta temporada estas cenas prepartido están resultando altamente interesantes, concurridas y participativas.

FERNANDES y el señorío

Así tenemos a la que asistió Manuel Fernandes, donde el centrocampista que no pudo asistir la temporada pasada debido a su cesión que le llevó a tierras inglesas, se mostró muy cordial y afable con todos los asistentes. Además estuvo muy "señor" en todas sus respuestas demostrando unas tablas inusuales en un jugador tan joven. Y lo que es más importante dijo que ahora estaba implicado e identificado totalmente con el equipo.

Ese jueves también estuvo el presidente de las Peñas del Sporting de Gijón, y una representación de la casa Asturiana en Valencia por lo que corrió la sidra.

RENÁN como un crío

Otro jueves muy animado fue cuando asistió el guardameta Renán. El brasileño supo granjearse la simpatía de los numerosos aficionados y vivió en primera persona por primera vez lo que es sentir el calor de los seguidores valencianistas. Disfruto como "crío" y es a buen seguro un jugador a repetir en futuras reuniones cuando las circunstancias lo permitan.

ALEXIS y los pescaditos

Mención especial merece la reunión que tuvo como figura estelar a Alexis Ruano. Y es que el malagueño supo llegar a todos, es más, se integró con ellos y se metió en la cocina para hacer unos sabrosos pescaditos que fueron la delicia de la cena.

Desde estas líneas queremos invitaros a todos para que os acerqueis los jueves, de verdad que lo pasareis estupendamente. Merece la pena, os esperamos.



OPERACIÓN STOCK CERO

**¡¡AHORA ES TU OPORTUNIDAD!!
LAS MISMAS VIVIENDAS,
A MENOR PRECIO**

HASTA EL 19 DE DICIEMBRE

PUEBLO MONTANAR

NÁQUERA (VALENCIA)

+ INFO: www.primergrupo.es/pueblomontanar



ALQUILA HOY CON LA OPCIÓN DE COMPRAR MAÑANA.
El mantenimiento del inmueble durante todo el 2020 del importe que tienes pagado.

OPERACIÓN STOCK CERO
-15%

viviendas terminadas
ÚLTIMAS 6 VIVIENDAS
un complejo residencial cerrado, en el casco antiguo de Náquera

antes **195.000€**
ahora **165.000€**
desde 550 €/mes*

NATURA 2

BÉTERA (VALENCIA)

+ INFO: www.primergrupo.es/natura2



ALQUILA HOY CON LA OPCIÓN DE COMPRAR MAÑANA.
El mantenimiento del inmueble durante todo el 2020 del importe que tienes pagado.

OPERACIÓN STOCK CERO
-12%

viviendas terminadas
ÚLTIMAS 2 VIVIENDAS
unifamiliares en el casco urbano de Bétera

antes **321.000€**
ahora **285.500€**
desde 750 €/mes*

MARENAL 2

LA POBLA DE FARNALS (VALENCIA)

+ INFO: www.primergrupo.es/marenal2



ALQUILA HOY CON LA OPCIÓN DE COMPRAR MAÑANA.
El mantenimiento del inmueble durante todo el 2020 del importe que tienes pagado.

OPERACIÓN STOCK CERO
-17%

viviendas terminadas
ÚLTIMAS 4 VIVIENDAS
muy cerca del mar, muy próxima a Valencia

antes **421.000€**
ahora **349.430€**
desde 1.100 €/mes*

SERENNA

PLAYA DE BELLREGUARD (junto a GANDÍA - VALENCIA)

+ INFO: www.primergrupo.es/serenna



ALQUILA HOY CON LA OPCIÓN DE COMPRAR MAÑANA.
El mantenimiento del inmueble durante todo el 2020 del importe que tienes pagado.

OPERACIÓN STOCK CERO
-26%

viviendas terminadas
ÚLTIMAS 6 VIVIENDAS
en la playa

antes **172.764€**
ahora **140.800€**
desde 500 €/mes*

ESPAI

MANISES (VALENCIA)

+ INFO: www.primergrupo.es/espai



ALQUILA HOY CON LA OPCIÓN DE COMPRAR MAÑANA.
El mantenimiento del inmueble durante todo el 2020 del importe que tienes pagado.

OPERACIÓN STOCK CERO
-20%

viviendas terminadas
ÚLTIMAS 9 VIVIENDAS
junto Polideportivo

antes **195.000€**
ahora **156.832€**
desde 550 €/mes*

COLONNA

ZONA PALACIO DE CONGRESOS

+ INFO: www.primergrupo.es/colonna



ALQUILA HOY CON LA OPCIÓN DE COMPRAR MAÑANA.
El mantenimiento del inmueble durante todo el 2020 del importe que tienes pagado.

OPERACIÓN STOCK CERO
-32%

viviendas terminadas
ÚLTIMAS 6 VIVIENDAS
4.500 m2 de zonas verdes privadas en el centro de Valencia

antes **576.506€**
ahora **390.100€**
desde 1.000 €/mes*

Visítanos en www.primergrupo.es



CARLETO



CON EL FRÍO LLEGAN LOS RECUERDOS DE: AT. MADRID, GASPAS RUBIO, COLLAR, ANTONIO PEREZ, LUBO PENEV...

La historia valencianista es muy amplia. Recordarla siempre enriquece por eso nosotros vamos a intentar traer en esta sección esos recuerdos y queremos hacerlo de una manera amena entorno a unos núcleos temáticos que vamos a recoger, mejor dicho a recordar, con la llegada de algunos de los equipos que nos visitan. La llegada del frío tradicionalmente me trae el recuerdo de Atlético de Madrid, un equipo que siempre resultó incomodo como lo reflejan claramente los resultados que han obtenido en la capital del Turia, baste por ejemplo citar las temporadas de los años setenta (casi siempre además jugados en Enero). Claro que a los colchoneros también les hemos ganado con claridad como el año 1949 que les endosamos un 6-0 ó el 4-1 de 1998, aunque yo recuerdo con más satisfacción el 3-0 de 1963 jugado precisamente con frío, era el 13 de Enero.

“EL REY DEL ASTRÁGALO”

La relación de jugadores que han defendido las zamarras de ambos equipos es prolija y destacaremos sobre todo al legendario Gaspar Rubio. Gaspar Rubio Meliá, nació en Serra el 14 de Diciembre de 1908 y jugó en las filas del Atlético en 1933 donde llegó procedente de su eterno rival, el Real Madrid y en 1935 fichó por el VCF. También, por cierto, jugó en el Levante en dos épocas diferentes. Delantero centro, genial por sus fintas, tenía, dicen, un juego espectacular y su gran chut en el tiro a puerta. (foto 1)

ENRIQUE COLLAR, EL ZURDO DE ORO

Otro jugador carismático de los años sesenta fue Enrique Collar. Extremo zurdo que sin embargo actuó, en varios partidos internacionales con España, por la banda derecha ya que tenía que dar preferencia al madridista Paco Gento. Aunque al VCF llegó en lo último de su carrera deportiva (Junio 1969), dejó un gran sabor dado que tenía una gran clase futbolística además de ser una excelente persona. Con el conjunto "che" colgó las botas al finalizar la temporada 1969-70 (foto 2)

CARISMÁTICOS GUARDAMETAS

Atlético de Madrid - VCF & VCF - Atlético de Madrid han compartido también carismáticos guardametas como:

Antonio Perez, el portero nacido en Nules que defendió el marco valencianista en la temporada 1948-49.

Ricardo Zamora, Zamora II, Carlos Pereira (foto 3) ó **Jose Fco. Molina**. En fin, que la avalancha de recuerdos se acumulan en mi mente, ahí están también entre otros: **Lubo Penev** (foto 4), **Daniel Fagiani**, **Gonzalo D los Santos**, **Damaso Urrutia**, **Jose A. Urriaga**, **Salva Ballesta**, **Patxi Ferreira**, **Jose M^o Martin**, **Miguel A. Mista**, **Javier Arizmendi**, ...

Incluso, ahora, tenemos a **Ruben Baraja** en nuestro equipo y en el Manzanares al "pibito" **Ever Banega**.



*L'AGRUPACIÒ DE PENYES VALENCIANISTES
I EL PENYISTA
VOS DESITGEN UN BON NADAL
I UN PRÒSPER ANY 2009*

¡A MUNT!

LA PLANTILLA RECIBIÓ LA VISITA ESPECIAL DE LOS NIÑOS DE LA FUNDACIÓN ASINDOWN

La plantilla del Valencia CF recibió el jueves 24 de octubre una visita muy especial en la Ciudad Deportiva de Paterna. Un numeroso grupo de niños que pertenecen a la Fundación Asindown quisieron conocer a sus ídolos y se acercaron al entrenamiento para poder fotografiarse con ellos. Por su parte, la totalidad de los jugadores valencianistas correspondieron con todo su cariño.



EL ABONADO NÚMERO UNO DEL VCF “HISTORIA VIVA DEL VALENCIA CF”

El presidente del Valencia CF, Vicente Soriano, entregó a Don Pelayo Llompart Rodríguez-Trelles su pase como abonado nº 1, lo que le convierte en el primer aficionado de la entidad valencianista. La emotiva ceremonia se llevó a cabo coincidiendo con el partido de UEFA ante el Copenhague en la sala VIP del Camp de Mestalla, y contó con la presencia de familiares del homenajeado, directivos de la entidad y autoridades. Don Pelayo, que recibió a sus 98 años el merecido reconocimiento a su valencianismo, recogió el legado dejado por el anterior socio nº 1, Don Vicente Solaz, quien hasta su fallecimiento ostentó dicho honor.



Somos una empresa de artes gráficas que llevamos imprimiendo todo tipo de productos desde el año 1945 y que actualmente dispone de las últimas tecnologías tanto en maquinaria como en los departamentos de diseño y preimpresión.

Preimpresión

- Diseño del producto.
- Maquetación.
- Ilustraciones.
- Fotografía.
- Corrección de los textos.
- Traducción/adaptación de idiomas.
- Pruebas en blanco y negro.
- Pruebas de color.
- Ferros/hierros/galeradas.
- Impresión digital en color y blanco y negro



Impresión y Encuadernación

- Planos y posters de gran formato desde 500x700 mm. hasta 1.200x1.620 mm.
- Láminas de arte.
- Dípticos, trípticos, cuadrípticos con o sin ventana.
- Folletos
- Revistas.
- Libros de todo tipo (terminados en rústica, tapa dura, tapa flexible, wire-o, gusanillo, anillas, etc.)
- Catálogos corporativos.
- Catálogos de piezas.



Tipos de acabados

- Plegados especiales.
- Grapado normal y omega.
- Wire-o, gusanillo.
- Carpetas de anillas.
- Carpetas troqueladas.
- Rústica fresada, fresada con cola PVR y cosida.
- Tapa dura forrada con distintos productos: tela, piel, plástico, papel, etc.
- Plastificados en acabado mate, brillo, gofrados, tela, saco, metalizados, etc...
- Acabados en UV.
- Serigrafías.
- Termo impresión / Estamping.
- Manipulados especiales.
- Troquelados / Golpes en seco.
- Packaging.



Nos encontramos en:



Villa de Madrid nº 60-B
 Polígono Industrial Fuente del Jarro
 46988 Paterna · Valencia
 Tel. 902 636 037 · Fax 961 323 403
info@igecir.com · www.igecir.com
 GPS: N95.52304° WO.47034°

PEÑA VALENCINISTA DE ANNA

La Peña Valencianista Anna (178) de esa localidad fue la sede elegida para celebrar un acto de hermandad entre los componentes del sector 17 y fue también el lugar donde se decidió homenajear al jugador David Silva por su trayectoria y su entrega profesional. Junto al jugador canario acudió el presidente del Valencia CF, Vicente Soriano, a quien acompañaron el presidente y vicepresidente de la Agrupación de Peñas. El presidente de la peña, Miguel Marín Sarrión, destacó la alegría de todos por la visita de Silva a esta localidad.



PEÑA VALENCINISTA BAR LOS CHICOS DE XIRIVELLA

La Peña Valencianista Bar los Chicos de Xirivella (195) celebró con gran entusiasmo el 15º aniversario de su fundación. La junta directiva, presidida por Francisco González Camacho fue la encargada de recibir en su sede a la Copa del Rey, que lo hizo acompañado por el directivo del Valencia CF Vicente Silla. A la celebración acudieron los jugadores del primer equipo Del Horno y Hugo Viana, que departieron con los presentes sobre los temas de actualidad que rodean a nuestra entidad. La APV estuvo representada por su presidente Jaime Part y Guillermo LLorens.



GRUPO
euroteam
TOURS
sports

Oficinas Centrales Euroteam Tours SPA - Avda.Salazar y Torres,3 - 42200 Almazán [Soria]
Tel: +34 / 975 300 980 / 975 300 780 - Fax: +34 / 975 301 533
info@euroteamtours.com - grupos@euroteamtours.com - administracion@euroteamtours.com
reservas@euroteamtours.com



Agencia Oficial
**AGROPACIÓ DE PENYES
VALENCIANISTES**

PEÑA VALENCINISTA CHE QUE CANYA DE PICANYA



La Peña Che que Canya de Picanya (558), de esta localidad valenciana, celebró un encuentro de socios en su sede donde degustaron una comida de hermandad a base de chuletas, embutidos y buen vino. Junto a su presidente Vidal Valera Mateu y su junta directiva, el acto estuvo presidido por la Copa del Rey, que contó además con la presencia del ex jugador che Ricardo Arias así como el vicepresidente de la Agrupación de Peñas, Blas Madrigal. A la hora de brindar, los presentes hicieron votos por el éxito de nuestro Valencia CF.



PEÑA VALENCINISTA DE ANTELLA

La Peña Valencianista Antella (366) de esa localidad festejó el 12º aniversario de su fundación con un festejo que contó con la presencia del vicepresidente del Valencia CF Fernando Gómez Colomer a quien acompañó el directivo Antonio Companys. El presidente de la peña, José Pardo Vidal y sus directivos dieron la bienvenida a la Copa del Rey que presidió la cena, a la que acudió el presidente de la APV, Jaume Part, junto al presidente de la Agrupación de Peñas de Gijón, Pepín Braña. Al acto acudieron también los ex jugadores valencianistas Fenoll y Sempere.





Play Back

2 rooms: Pop Bar & House Club
Paseo Alameda, 15 at BBBBC Club
sesiones: jueves fiesta universitaria, viernes y sábados

PEÑA VALENCINISTA PET I TRACA DE CARCAIXENT

La Peña Valencianista Pet i Traca (478) de Carcaixent celebró el 10º aniversario de su fundación con una cena que reunió a todos sus afiliados encabezados por su presidente David Cogollos Ribera y su junta directiva. La Copa del Rey visitó esta peña en compañía de los jugadores de la primera plantilla Edu y Morientes, que además de despertar gran expectación entre los más jóvenes, firmaron autógrafos y se fotografiaron junto a los peñistas. Nuestro presidente Jaume Part acudió a la cita en donde se hicieron votos por el éxito del Valencia CF.



PEÑA VALENCINISTA TREMENDOS DEL PUERTO DE SAGUNTO

La Peña Valencianista Tremendos del Puerto Sagunto (291) celebró su 10º aniversario con una fiesta por todo lo alto. Con su presidente Samuel Rebull Ferrando y demás directivos de la peña estuvieron consejeros del Valencia CF junto al presidente de la Agrupación de Peñas, Jaume Part y José Antonio Aroca. También lo hicieron los jugadores de la primera plantilla Baraja y Maduro, que llevaron con ellos la Copa del Rey y que, tras firmar autógrafos y fotografiarse con los peñistas, presenciaron el castillo de fuegos artificiales con que culminaron los festejos.



Sigue toda la información del **Valencia CF** en



nostresport.com

el periódico digital del deporte valenciano



PEÑA VALENCINISTA ELS BLAVETS DE PINEDO

La Peña Valencianista Els Blavets de Pinedo (325) organizó una cena de camaradería con motivo de la visita de la Copa del Rey a esa sede. Junto a su presidente Juan Olegario Navarro y compañeros en la directiva, estuvieron los ex jugadores del equipo che Waldo y Huertas, a quien acompañó en representación de la Agrupación de Peñas su vicepresidente Blas Madrigal. A su término, los presentes expresaron sus deseos de que nuestro club alcance las metas soñadas.



PEÑA VALENCINISTA GUILLOT Y WALDO

La Peña Valencianista Vicente Guillot de Valencia (484), presidida por Eduardo Escarti Guijarro, festejó el 10º aniversario de su creación con la presencia en su sede de la Copa del Rey, lo que sirvió para que sus socios se fotografiasen con el último trofeo ganado por el Valencia CF. Al acto acudió Pepe Companys por parte del club y Jaume Part y Guillermo Llorens de la Agrupación de Peñas. Quienes no faltaron a la cita fueron los ex jugadores Guillot y Waldo, que tuvieron el merecido reconocimiento a su labor cuando defendieron la camiseta de nuestro club. De hecho, a partir de ahora, esta peña pasará a denominarse Peña Valencianista Guillot y Waldo. Enhorabuena.



Cavalia

Un sueño de libertad

¡CAVALIA SE QUEDA POR NAVIDAD!

GRACIAS AL GRAN ÉXITO DE PÚBLICO
AMPLIAMOS HASTA EL 4 DE ENERO

*Especial "Pack Familiar"
para estas fiestas*



VALENCIA
Explanada Veles e Vents

*La Marina Real
Juan Carlos I*



LAS PROVINCIAS LAVERDAD



www.cavalia.es
91 791 19 17

902 400 222
www.eltouringles.es





Patrocinador Oficial del
València Club de Futbol.


ÉS UN EQUIP
DE PRIMERA
NOSTRE
VALENCIA
CLUB DE FUTBOL
QUE **LLUITA**
PER A DEFENDRE
EN TOTES BANDES
NOSTRES COLORS
EN EL CAMP DE L'ALIBIRÓS
JA COMENÇAREM A DEMOSTRAR
QUE ERA UNA ^{BONA} ^{MANERA}
PER A VALENCIA REPRESENTAR
AMUNT VALENCIA,
VISCA EL VALENCIA, ÉS EL MILLOR
AMUNT VALENCIA, VISCA EL VALENCIA DEL
NOSTRE COR

ELS VALENCIANISTES
ET
UNITS COM SEMPRE
PER A
SEGUÏREM, EN CADA ESTADI
QUE TRIOMFES
T'ANIMAREM
EN LA CAPITAL DEL TURCA ÉS EL VALENCIA
QUI VIST DE **BLANC**
I DEFEN LA CAMISETA PLE DE
CORATGE PER A GUANYAR.
EN MESTALLA CONTINUAREM
SEMPRE ESFORCANT-SE PER A
TRIOMFAR I LES GLORIES
ARRIBAREN I EN COMPETENCIA CONTINUARAN.
AMUNT VALENCIA, VISCA EL
VALENCIA, ÉS EL MILLOR!
AMUNT VALENCIA, VISCA EL VALENCIA DEL
NOSTRE COR!!
UNITS COM SEMPRE ELS VALENCIANISTES
ET SEGUÏREM EN CADA ESTADI PERQUE
TRIOMFES T'ANIMAREM, AMUNT
VALENCIA, VISCA EL VALENCIA,
ÉS EL MILLOR!